

交通安全大会を開催

今年6月、本町と那須塩原市で、立て続けに2件の交通死亡事故が発生しました。

これを受け、7月13日、町文化センターで「那須塩原警察署管内交通安全大会」を開催し、約700人の住民が参加しました。

大会では、住民の交通安全に対する意識高揚と、より一層の交通道徳の向上を図るため「交通事故の現況について」と題し、那須塩原警察署の田島交通総務課長から講話がありました。また、「大道ポリス」に扮した同署戸井田警部補が、歌やクイズを交えて「交通安全ショー」を披露しました。

その後、本町と那須塩原市の小学生4名が交通安全に関する作文を朗読し、最後は交通事故防止に取り組む決意を新たにするため、那須塩原地区交通安全協会副会長土田陽吉さん（千振）の交通安全宣言によって大会を締めくくりました。



土田陽吉さん(千振)



ドン・バン・ドスン

黒田原小学校 二年
平山 大喜



「ドン・バン・ドスン。」
スローモーションみたいに見えました。こわさぎで、こえも出ませました。

車は、なあせないくらいわれてしまふたけど、シートベルトのおかげで、ぼくもお母さんも、どちらが車にぶつかったかわざいござる。ドスンは、まだほんたいがわの山に、つっこだまき、三びょうくらじのじかんだったのに、三じかくくらいにながくかじりました。

シートベルトって、さう。いつもほのびたりちぢんだりするのに、あの日のスリリピーピングばくがまえにとび出しそうになつたとき、ギュッとかたまつて、ぼくをささえてくれました。

（トキ、トキ、トキ、トキ。）

ぼくのしつどうの音しが、聞こえませんでした。そのしつどうが口からとび出しそうでした。お母さんも、ふるえていました。

お母さんは、かたまつたぼくの

（トキ、トキ、トキ、トキ。）

あうかもしれません。だからぼくは、かならず車がうごくまえにシートベルトをします。

今、元気に小学生になれ、ほ

んとうによかつたです。

（原文のまま）

「ドン・バン・ドスン。」
しゃべりこなす車が来なかつたのは、きせきなど、お父さんが言つてしまつた。

車は、なあせないくらいわれてしまふたけど、シートベルトのおかげで、ぼくもお母さんも、どちらが車にぶつかったかわざいござる。ドスンは、まだほんたいがわの山に、つっこだまき、三びょうくらじのじかんだったのに、三じかくくらいにながくかじりました。

シートベルトをはずして、ぼくをつかえて、ブリブリふるえていま

した。

「いたいところ、ない。どこかぶつけなかつた！」

ぼくは、びっくりしたのと、こ

わかつたので、こえがでませんで

した。

お父さんが、たすけに来てくれ

るまで、ぼくの体をしんぱいしな

がら、二人でふるえていました。

お父さん、がたまつたぼく

も、はんたいがわから車が来

ていたら、ぼくも、お母さんも、それからはんたいがわの車の人も、たいへんなことになつていていた

みたいで。あのじかく、あのば

那須中央中二年三森綾香さんは、通学で毎日使う自転車の交通ルールについて考えた作文を読んできました。

